

## Zweites Unentschieden für unsere Kids



Gestern traten unsere Schüler zum vorletzten Punktspiel der Hinrunde beim TTSV Kirschau/Sohland an. Neben den Stammkräften Oskar, Elliot und Jan rotierte es dieses Mal Justus in die Mannschaft, der seine Sache bei seinem zweiten Punktspieleinsatz hervorragend machte und gleich zwei Einzelpunkte beitragen konnte.

Jan und Elliot konnten jeweils einen Punkt beisteuern, wobei Elliot sein zweites Einzelspiel mit viel Pech und vier ungenutzten Matchbällen 15:13 im 5. Satz verlor. Oskar zeigte mal wieder(an und neben den Tischen), dass er der Kapitän der Mannschaft ist. Ihm gelang es zum ersten Mal alle drei Einzelspiele für sich zu entscheiden(zwei davon im Entscheidungssatz), damit hatte er den größten Anteil am 7:7 Unentschieden.

Etwas ärgerlich war mal wieder der Start in das Punktspiel mit den beiden knapp verlorenen Doppeln, da müssen wir im Training wohl mal den Hebel ansetzen. Aber absolut positiv, dass die Mannschaft(wie auch schön nach dem Rückstand gegen Neschwitz) sich nicht hängen lässt und gemeinsam bis zum Ende alles gibt, auch wenn zwischendurch mal ein Tränchen fließt.

Das letzte Spiel der Hinrunde wird am 30.11. in unserer Halle gegen den Tabellenletzten aus Weißenberg stattfinden, die ebenfalls mit einer sehr jungen Truppe auflaufen. Hoffentlich klappt's dann mit dem ersten Saisonsieg!